

SUCHY

Les bisons d'Europe au cœur des Journées de la forêt 2024



Les bisons d'Europe étaient à l'honneur les 22 et 23 juin à Suchy.



De gauche à droite: Philippe Graf, Brenda Tuosto, Thierry Herman, Géraldine Dubuis, Vassilis Venizelos.

Organisées les 22 et 23 juin dernier par la Fédération des Triage forestiers du 8^e arrondissement et des environs, les Journées de la forêt ont permis aux visiteurs de rencontrer des professionnels de la forêt ou en lien avec elle. L'invitée d'honneur de ces journées était la Ville d'Yverdon-les-Bains.

Ken Decrauzat, garde forestier régional, a informé le public que pratiquement tous les métiers ayant un lien avec la forêt sont répartis en divers postes le long du parcours. L'objectif de ces journées est de montrer ce que l'on fait et pourquoi on le fait. Une centaine de bénévoles ont participé à ces journées. Répartis sur deux jours (jeudi et vendredi), 1700 élèves sont venus visiter les stands et ont pu découvrir la forêt sous tous ses aspects.

La partie officielle, organisée samedi en début de journée, a permis de faire un tour d'horizon des objectifs et des attentes de telles journées. Le conseiller d'Etat Vassilis Venizelos se sentait en terre connue: «J'ai fait du VTT sur les chemins carrossables de cette région. Fêter la forêt, c'est reconnaître ce qu'elle représente pour l'humain et l'environnement. Pour le canton de Vaud, elle représente un tiers du territoire. Les efforts d'aujourd'hui déployeront leur effet dans 100 ans. L'arbre a aussi un rôle de protection, il est utile



De nombreux postes étaient répartis le long d'un parcours de 2,5 km.

en matière de construction. La forêt fait partie de nos vies et de notre survie. Il est primordial de la protéger et pour cela planifier, lutter contre la sécheresse est notre rôle. Il ne faut pas faire d'économie sur le dos de la forêt. Les jeunes doivent pouvoir s'investir dans des métiers d'avenir. Il faut les motiver et ces journées de la forêt y contribuent.»

Thierry Hermann, syndic de Suchy, a relevé l'importance de penser la forêt de demain: «Nous devons nous adapter et nous sommes heureux d'être un lieu d'accueil pour des bisons d'Europe dans un programme de sauvetage de l'espèce. La Journée des forêts, c'est aussi l'accueil des écoles. Apprendre et rester en contact avec ce qui fait notre histoire». Brenda Tuosto, municipale d'Yverdon dont la ville était l'invitée d'honneur, l'a rappelé: «La forêt est gardienne de notre territoire, refuge de la faune sauvage, dont 35% sont tributaires des forêts». Géraldine Dubuis, députée, et Philippe Graf, inspecteur forestier, ont également pris la parole en relevant qu'une fête de la forêt est une bonne vitrine et accessible à tous.

Une vingtaine de postes étaient répartis le long d'un parcours de 2,5 km. L'occasion pour le public d'assister à des démonstrations, de voir les bisons et de repartir avec le chant des oiseaux.

Dany Schae